
Martin Bader
Beitrag von „Klausinho“ vom 6. März 2016, 15:01

Zitat von Trainergott 

@ Sportlich vielleicht, finanziell waren die Treffer von Drmic schon wertvoll. Er hat
dadurch seinen Marktwert gesteigert 

Wie hätten wir uns sonst einen Kirschbaum leisten können?? 
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